

WIR SAMMELN MÜLL

Angeregt durch aufmerksame Beobachtungen der Kinder aus der Tigerklasse, ist uns aufgefallen, dass wir auf unserem Weg zur Schule leider immer wieder unsachgemäß entsorgten Müll vorfinden. Dagegen wollten die Kinder der 2a Klasse etwas unternehmen. Gemeinsam haben wir uns mit fleißigen HelferInnen einen Vormittag lang auf die Suche nach Müll gemacht (und diesen leider auch zahlreich vorgefunden).



An dieser Stelle möchten wir uns noch herzlichst bei der Gemeinde und deren MitarbeiterInnen bedanken, die uns mit Müllsäcken und Handschuhen versorgt haben, sowie bei Familie Weiher die unsere Müllsammelaktion ebenfalls tatkräftig unterstützt hat.



Es gibt viel zu tun und wir sammeln fleißig...



... nun ist endlich wieder alles sauber!



Weiter geht`s



Jetzt haben wir uns wirklich eine kleine Pause verdient!





Müllsammelaktion der 2a Klasse am Freitag 8. März 2019

